

あかるく
やさしく
ねばり強く



学校だより

木葉山

玉東町立木葉小学校 校長 水田 剛

「気づき、考え、行動する子どもの育成」 「いい声 いい顔 いい心」に満ちた学校

「団結し最後まであきらめず 一人一人が輝いた」運動会 たくさんの感動をありがとう！！

5月22日（土）、晴天の中、木葉小学校の運動会が開催されました。

多くの保護者の方々の温かい声援を受け、子どもたちは一人一人が伸び伸びと、自分の力を発揮してくれました。今年度もコロナ禍のため午前中開催となりましたが、小学校最後の運動会となる6年生が学校のリーダーとして下級生を引っ張ってくれました。初めての1年生のみんなも最後まで頑張る様子が見られました。

グラウンドの草刈り、前日の一時休憩用のテント立て、当日の朝の手伝い、終わってからのテント片付け等、準備から当日の運営にも関わっていただきました多くの皆様方のおかげで、運動会を無事開催することができました。ありがとうございました。



足し算綱引きとフラッグ(高学年)



ダンシング玉入れ(低学年)



応援合戦(赤団)



応援合戦(白団)



まわって まわって(中学年)



足し算綱引きとフラッグ(高学年)

6月の主な行事

1日	体力テスト
4日	仲良し集会
7日	プール開き
11日	縦割り集会
16日	町保小中連携研修会
22日	田植え(予定)

今年の運動会は、計画委員が全体練習を引っ張ってくれました。始めにその時間のめあてをみんなに伝え、そして、終わりには評価。スローガンをもとに自分たちでよりよい運動会をつくろうとする意欲と意識が見られ頼もしく感じました。これからも様々な行事の中で子どもたちに自発的、自治的能力を育てていきたいと思ひます。